Si bebes no ensucies la calle

Una campaña municipal recordará a la hostelería sus obligaciones con la limpieza

CALAHORRA

II I. ÁLVAREZ

La hosteleria es el foco de la nueva campaña de la Concejalia de Limpieza del Ayuntamiento de Calahorra – la cuarta y última de este 2017-que persigue informar y recordar a los propietarios y empleados del sector las obligaciones que tienen con la gestión de sus residuos y la limpieza del espacio público ocupado por las terrazas.

La iniciativa, que en un principio se desarrollara como experiencia piloto en las zonas de la ciudad con mayor número de negocios relacionados con la hostelería, consiste en la distribución entre los locales de un centenar de carteles informativos con el lema 'Calahorra limpia entre todos, limpia para todos'.

Además, un agente cualificado visitará cada establecimiento para «recordar e insistir en las normas de limpieza que se deben seguit», así como «preguntar y anotar los posibles problemas a los que ellos se enfrenten», explicó ayer en una rueda de prensa el concejal de Limpieza, Oscar Eguizábal

La campaña pretende llegar a unos 70 locales de hostelería (bares, pubs y restaurantes) de las calles Paletillas y sus dos travesias, la plaza Montecompatri, la plaza Peña Phlips, el paseo del Mercadal, Basconia, Padre Lucas, Mártires, Grande, Cavas y su pasaje, plaza del Raso y Coliceo. Junto a las acciones mencionadas, se entregarán cubos con ruedas a los establecimientos para facilitar el reciclaje del vidrio.

No obstante, Eguizábal preciso que si algún negocio hostelero fuera del ámbito de la actuación desea participar puede hacerlo. Por otro



Francisco Javier Míguel, Óscar Eguizábal y Carlos Rivero muestran los carteles de la campaña. :: LA.

«Si eres reincidente las sanciones se pueden duplicar»

11 I. Á.

CALAHORRA. Según la ordenanza municipal de limpieza, y tal y como se recoge en los folletos de la campaña, es obligación de los hosteleros mantener limpia la parte de la acera correspondiente a su fachada y el espacio de terraza, colode producirse durante el trasiego de la basura del local hasta el contenedor.

Las sanciones por incumplir alguno de estas normas oscilan entre los 90 y los 150 euros. «Si eres reincidente se pueden duplicar y triplicar», precisó aver el concejal

de diciembre y se extenderá durante varios meses del próximo 2018. Uno de los motivos para llevarla a cabo, explicó Eguizábal, es el hecho de que «hemos detectado acumulación de más basura» debido entre otros factores a que «cada vez nos visita más gente» en eventos como las Jornadas de la Verdura, las fiestas patronales o la Semana Santa calagurritana.

La campaña comenzará este mes

«Esto quiere decir que la hosteleria está recuperando su 'forma',

Cáritas Arnedo recoge desde hoy los donativos de su campaña de Navidad

ARNEDO

:: E. PASCUAL

Los voluntarios de Cáritas Arnedo vuelven a salir a la calle por Navidad para llevar a cabo una de sus campañas más tradicionales. Con el objetivo de recibir donativos que le permitirán financiar la mayoria de los programas y actuaciones que lleven a cabo a lo largo del 2018, Cáritas pone hoy en marcha y hasta el mismo domingo su campaña de Navidad.

Con el lema 'Se parte', los voluntarios de Cáritas recogerán los donativos de los arnedanos desde hoy en los horarios de 11 a 13 y de 17.30 a 20 horas hoy y mañana, y sólo de mañana el sábado y domingo. El lugar, los sitios habituales de esta campaña en la Casa Sopranis, en la plaza de Vico, en el local frente a Nufer de la calle Huertas y en el bajo de Josean en la avenida del Cidacos. Además, estarán presentes en la céntrica Puerta Munillo sábado y domingo de 11 a 13 horas.

EN BREVE

Cortometrajes, hoy por 'El día más corto'

ARNEDO

e P. Con motivo del solsticio de invierno, el dia más corto del año, el mundo del cine celebra en países europeos un dia dedicado al cortometraje, para dar a conocer al público este formato. La iniciativa llega hoy a Arnedo de la mano del colectivo Abori-